



HOY HARÁN PRONUNCIAMIENTO PÚBLICO

Diputados de la '4T' impulsan que Luisa Alcalde sea líder de Morena

Buscan evitar que la eventual llegada del hijo de AMLO "opaque el proceso"

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Aun cuando el proceso interno del partido culminará el 22 de septiembre con los nombramientos oficiales, diputados de Morena se anticiparon y anunciaron, para este lunes, el lanzamiento de un pronunciamiento público en favor de la todavía secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, para la dirigencia nacional.

Aunque son diversos los legisladores que ya expresaron, por separado, su apoyo a la funcionaria federal—incluido el propio coordinador de la bancada morenista en San Lázaro, Ricardo Monreal—, la *cargada* la anunció el vicecoordinador del grupo parlamentario, Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado federal y ex líder nacional interino del partido.

Con una gran fotografía de Alcalde Luján, con el brazo en alto y el puño cerrado, el legislador invitó a sus compañeros diputados al pronunciamiento, al que asistirán—dijo— "diversas figuras afines al Movimiento de Regeneración Nacional, que harán un pronunciamiento en apoyo a Luisa María Alcalde como próxima presidenta del Comité Ejecutivo Nacional".

Detalló que "nos acompañarán el senador Raúl Morón Orozco, el licenciado Sergio Rubio, entre otras personalidades".

La fotografía lleva como mensaje: "Con Luisa Alcalde, por los

derechos de la militancia y el fortalecimiento de la estructura municipal".

Algunos legisladores consideraron que, después de que se dio a conocer "la eventual llegada" de Andrés López Beltrán—hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador—a la Secretaría General del partido, "tal vez lo que se busca es evitar que eso opaque todo el proceso", que—dijeron— "no se vio nada mal, en general, entre el grupo parlamentario, después de la propuesta entre consejeros estatales".

El propio Ricardo Monreal ya expresó que "Luisa Alcalde es una garantía para dirigir al partido, si así lo deciden los militantes de Morena, que es una mujer con capacidad, es una fundadora de Morena y su lucha política, a pesar de su juventud, está probada", opinó.

Luego del mensaje político de la titular de Gobernación, el 1 de septiembre, al entregar el 6° Informe de Gobierno al pleno del Congreso, diputados y senadores le expresaron su apoyo para dirigir al partido.

El actual presidente de Morena, Mario Delgado, opinó que Luisa María sería una "muy buena dirigente" del partido, "es una compañera extraordinaria". La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, también admitió que "de Luisa María tengo la mejor de las opiniones. Luisa María tiene 36 años, es una joven brillante que ha sido secretaria de Estado de dos secretarías importantísimas de gobierno, pero al mismo tiempo trabajó tocando casa por casa, estuvo encargada de Jóvenes de Morena, viene de Morena".



ESPECIAL

Apoyo. El diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar, el 2 de septiembre.